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2023 年度 年度末アンケート結果につきまして
先日は、アンケートにご協力いただきありがとうございました。おかげさまで、230 件のご回答をい

ただくことができました。結果をご報告いたしますので、ご覧いただけましたら幸いです。いただきま
したご回答、ご意見をもとに、来年度、さらによい園の運営を目指してまいりますので、よろしくお願
い申し上げます。

コメントの後の（）内はお子さまの学年です。コメントは一部集約させていただきました。すべてご
紹介できず恐縮ですが、どうぞご理解いただけましたら幸いです。

※赤字は園長からのコメントです。
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太陽組のお子さんをおもちの方に質問です。前の質問回答への理由を教えてください。

 選ぶ

先生が素晴らしすぎる！／安心して我が子を預けられるのが 1 番の理由です。／ここまで熱心に教育し
てくださる保育園は中々ないと思います。またお世話になりたいです。／完璧です／保育園の対応・先
生方の対応や保育の内容（勉強的な事・体操・音楽等）が素晴らしいと思ったからです。／先生方のお
かげで心身ともに成長できたと思います。／漢字学習とか、習い事とか、先生も積極的に教えてくれた
ので！／先生が積極的て良かった／働く親に優しく、子どもも多様な経験をさせていただけるから。／
体験させてもらうことが多く、しっかりと指導してもらえるところが良い。／とても良く見てもらえる
から／入学前に学習環境がある程度身につくから／子どもから楽しい生活内容をたくさん聞いたから。
先生方の言動が丁寧で「自分たちが楽をしない」接し方が見られるから。発作もちの子対応を看護師だ
けでなく園一丸となって取り組めるように研修等設けていただけて、とても安心できたから。／世良田
の杜も先生もだいすきだからでーす／色々なことに取り組んでいてとても魅力的だと思う／一人一人の
子供達をしっかり見ててくれるから／何より先生方が素晴らしく、子供も毎日楽しそうに登園出来てい
たので。／子供が楽しんで通っていたため／お家の近くで便利／家から近く、土曜保育・休日保育もあ
るので働いている親にはありがたいと思う。／イベントがたくさんあり楽しめた／色々な体験ができ、
子供が楽しそうに登園していたため。／さまざまな行事に参加することができて、本人も楽しく通園で
きたから。／世良田の杜が好きなので／良く見てくださり、子どももとても楽しく過ごしていました。
もう卒園なのが寂しいです／体操や英語、音読、和太鼓、合奏など様々な経験を子どもたちにしていた
だき、とても感謝してます／教育に力を入れて、音楽に触れる機会も多い、など、他の園ではできない
体験がたくさん出来たから／素直な礼儀正しい子に育ったと感じ、先生方のご指導のおかげと思います
ので、またお世話になれるならお願いしたいです。もっといろいろ相談すればよかったなとも思いまし
た／色々なことに挑戦させていただき、楽しく毎日が過ごせていました。働く両親のために親身になっ
ていただき、素晴らしい先生方のお陰でここまで育つことができたと思っております。また選ぶとして
も世良田に通わせたいです／仕事柄、出勤が早く退勤は遅いので、7 時から 19 時半までみていただけた
のは、本当に助かりました。おそらく他の園では無理だったかと思います。娘も毎日 19 時近くまでたく
さん待たせていたのですが、嫌ということは一度もなく、遅くまでみていただいた先生方には感謝しか
ありません。また漢字がある日常が当たり前のため、家でもテレビなどで、読める漢字がどんどん増え
ていったのと、なんて読むのかたくさん質問してくるようになりました。これで小学校でも漢字に抵抗
なく、学習に取り組んでいけると思います／先生方が大変良くしてくださいました。もし次があったか
ら、またお願いしたいと思います／幅広い活動をしてくれたり、保育の延長で習い事もさせられるので
助かります。休日保育も、大変お世話になりました。祝日に仕事に行けてとても助かりました 兄妹で
７年通いましたが、沢山の思い出が出来ました!!ありがとうございました ／立腰や音読など、本来家
で取り組まなければならない事ですが集団で取り組むことで集中して身に付けることができたと思いま
す。運動会や発表会などすることがたくさんあって疲れて登園渋りをすることもありましたが、小学校
に上がってからの集団生活にはすっと入れるのではないかと思っています／先生が細かいところもよく
見てくださってよかった。楽しく保育園に通うことができたから。習い事も園でできたり、色々なこと
が身について、とても満足しているから／先生方の熱心な指導のおかげで、子供の成長をより感じる事
ができ、行事も沢山あり楽しい園生活を送ることが出来たので／先生達の仕事ぶり、園の安心安全面、
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行事への熱心な取り組み、教育への姿勢などを考えてぜひ人に勧めたくなるような取り組みを行なって
いるから／しっかりしている／世良田の杜のご指導はとても素晴らしいと思います。安心してお願いす
ることができましたし、何よりも本人が毎日楽しみに登園していたので、世良田の杜に入園して良かっ
たと心から思っています／先生方が素晴らしく、保育内容、行事等どれもとても良かったからです。

→ご意見有難うございます。
沢山の温かいお言葉に園長始め職員一同感動しております。これからも「大事な時期だからこそしっ
かり育てたい」の理念を常に頭に置き全職員、日々研修を行いこれからも信頼される「世良田の杜」
となれるよう努力してまいります。ありがとうございました。

 選ばない

低年齢のうちは本当によく見てくれて、小さな出来事まで、毎日教えてもらい、安心して預けられるし、
私自身も相談や話のできる環境だと感じていました。宙組くらいから、イベントの準備や、先生方がと
ても忙しそうで、自己主張の少ないうちの子は上手く先生とコミニュケーションが取れているのか不安
になることが多くなりました。太陽組を終える今では、先生に話したいことが、話せてないと感じてい
ます。連絡帳でのやり取りもないので、園でのことがあまりみえてこず、さらに心配な気持ちもありま
した。明日はこれを先生に話したいと前日、楽しそうにしていたのに、おかえりの時には話せなかった
とガッカリした様子だったり。先生方には本当に、いつも真剣に取り組んでいただいていること、充分
に伝わっております。発表会などでは、こんなすごいものが 6 歳でできるのかと、先生方の指導の凄さ
に驚き、とても感動し、感謝の気持ちもいっぱいです。次に入園するなら世良田の杜を選ばないとは思
いませんが、イベントの準備や、指導ばかりでなく、子供とのたわいない会話などにもう少し目を向け
てもらえる時間があったらよかったなと感じました／親としては、お作法や教育、音楽、創作等に力を
入れて一生懸命面倒を見ていただき、立派な成長も見られ、とても良かったです。しかし、子どもの性
格や気持ちを考えると、思い切り遊んだり、体を動かして学べる環境の方が合っているのかなと思って
の理由です。

→赤字は園長からのコメントです。
私達にお気遣い下さっている文章ありがとうございました。私達もお子様のそんな気持ちに寄り添え

なかった事、気づきが足りなかった事申し訳なく思っております。日々の保育の中で毎日朝の時間にグ
ランドや児童館庭等でゲームや体育遊びを行い先生や友達と触れ合いの時間を設けておりましたが保護
者の方に上手くお伝え出来なかった事も反省です。これからもこのご意見をしっかりと今後の保育に生
かしてまいりたいと思っております。

ご意見、ご要望がございましたら教えてください

 ありがとうございます等

いつもありがとうございます！（太陽）／大変なお仕事だと思いますが、地域社会を支える大切な役割
を今後もよろしくお願いします。世良田の杜の皆様に感謝しております。ありがとうございました（太
陽）／いつもありがとうございます。きょうだいがまだまだお世話になりますが、今後ともよろしくお
願い致します（太陽）／本当にありがとうございました。これからも、世良田の杜の先生方、子どもた
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ちを応援しています（太陽）／虹組から 4 年間半、本当に安心して娘を預けることができ、たくさんの
成長の手助けをしていただいたこと、親子共々、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。娘が大好きな世
良田の杜ともあと少しでお別れですが、最後まで先生と友達と楽しい日々を過ごしてもらいたいです。
きっと小学校でも世良田の杜で学んだことを生かして頑張ってくれることと思います。大変お世話にな
りました。ありがとうございました（太陽）／子供の成長を感じられる機会(行事など)を作っていただ
き、ありがたいです（太陽）／大変お世話になりました。感謝です（太陽）／在園中は、大変お世話に
なりました。世良田の杜に通えた事は、本人は勿論、家族にとってもかけがえのない経験となりました。
ありがとうございました（太陽）／子供に合わせた保育をしていただけて感謝しています（宙）／園で
の生活をこどもは楽しみ、学び、成長をとても感じます。先生方には大変感謝しています。 毎月絵本を
持ち帰ると、抑揚を付けたり声を変えたりして読んでくれ、「こんな風に上手に読めるんだ」と驚きま
した。 降園時、担任の先生と会えないこともありますが、会えた時には園での様子を話してくれるので、
見ててくれてるという安心感があり嬉しく思っています。（宙）／毎朝泣きながら登園していた我が子
が今ではお朝のご挨拶をしながら逞しく登園していく姿、とても嬉しく思います。毎日園での出来事、
先生やお友達のお話も沢山してくれます。我が子も自分に自信がどんどんついてるのが嬉しいようです。
これも先生方のおかげです。本当に有難うございます。来月宙組になること、本人は大好きな星組の先
生方と離れてしまうことを少し寂しいと言っていますがお姉さんになることも楽しみにもしているよう
です。今後も素晴らしい世良田の杜での我が子の成長を見守っていきたいと思います （星）／荷物が少
ないことや、ドライブスルー、保育園で習い事ができることなど働くお母さんには助かるサービスが多
く提供されていると感じます。職員さんもみんな感じが良くいつも丁寧な対応で、安心して子どもを預
けられています（星）／通常の業務だけでもやる事が多く、先生方も大変な中で、保護者の意見を積極
的に取り入れたり、保護者の負担を軽減しようとする仕組みを考えていただき、本当に感謝しかありま
せん。先生方、いつもありがとうございます（月）／いつもお世話になっております。子どもが毎日楽
しそうに通ってます。ありがとうございます（月）／職場の遠い身としては、7 時から迎えてくださる
のは本当にありがたいです。子どもたちが、笑顔で、保育園に行く！と言うのは先生方のおかげであり、
心より感謝申し上げます。お手数おかけすることも、まだまだ慣れないことも、理解しきれていないこ
とも、たくさんあるのではと不安ですが、どうかこれからも共に子どもたちを見守り、育んでいくこと
にお力添えいただけると幸いです（月・雪）／兄妹そろって安心して預けることが出来ています、親が
驚くほどにスムーズに園に慣れてくれたのは本当に先生方のおかげであり、心より感謝申し上げます。
どうかこれからも、共に子どもたちを見守り、育んでいくことにお力添えいただけると幸いです（月・
雪）／延長保育や土曜保育など本当に助かっております。園での生活も楽しく過ごしているようで連絡
帳にも今日はどんな事をしたのか、どんな風に過ごしていたのか細かく説明いただけるので毎日とても
楽しみに開いております。そして、毎日安心して預けられるので本当に心強いです。来年度もよろしく
お願い致します！！！（雪）／職員の皆様が笑顔ではきはき対応して下さり気持ちよく子どもを預ける
ことができます。大変感謝しております。ありがとうございます（雪）

→赤字は園長からのコメントです。
沢山の温かいや励ましのお言葉は園長始め職員一同は明日への保育へ向かい大きな力となっております。
先生方の中には時々自分の保育に自信が無くなってしまう時や落ち込む時もあります。でもこのような
お言葉を戴けたことで先生方は『可愛い子ども達の為にも頑張ろう』と力が湧いてきますと明るい顔を
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見せてくれています。

 職員の負担について

5 年間、保育園から帰ると、ほぼ毎日楽しかったと言っていました。園長先生はじめ、先生方のご指導
のおかげと思っております。ただ、行事が多いのは親としてはありがたいですが、先生方のが負担が大
きいようであれば、親に任せる部分を増やしていただいたり、簡素化していただいても大丈夫です。本
当にありがとうございました！（太陽）／先生方の負担が大きすぎていないか心配してしまいます。毎
日のドライブスルーから発表会の準備など、見えていない部分まで奮闘している先生の姿には感謝して
も足りないぐらいです。他の園に比べたら、先生の数も多い方かもしれませんが、頑張っている量も他
の園に比べて多いのかもしれません。ほんとに先生方には感謝しています（宙・虹）／毎日長時間お世
話になっています。ありがとうございます。世良田の杜がなければ働けていないと思います。土曜保育
もありがたいですし家でできないことを体験させていただけることも感謝しています。感謝しているの
ですが、お勉強や練習を減らしてもらってほっこり過ごせる時間が増えたらいいかなと思います。運動
会と発表会には感動しましたが、その練習で子供は毎日忙しそうだったので。先生方も忙しそうで親も
話しかけにくいと感じることがあります。完璧よりも子供が楽しく毎日通える方が嬉しいです。でも先
生方には感謝の気持ちでいっぱいです（宙）

→赤字は園長からのコメントです。
発表会のアンケートでも先生方の負担か大きいのではとのご意見もあった中、各クラスで話し合いを

行いましたが先生方は負担と感じてはいない。私たちの仕事として楽しく行っているので…との意見で
した。ですが、そのように感じられたのは私たちがバタバタしていたり、疲れた顔をしていたのでしょ
うかと反省しておりました。今後は気を付けますねと言っていました。

 ドライブスルーについて

ドライブスルーについて 子供が複数おり、乗り降りに時間がかかるためドライブスルーの時間帯でも
近くの駐車場に車を停め、自分達で玄関近くまで送っていきます。いつもドライブスルーの先生方が、
近くまできて子供達を連れて行くのを手伝ってくれます。天候の悪い中でも、毎日対応してくださる先
生方には大変感謝しております。個人的には、先生方の負担軽減のためにも、ドライブスルーの頻度を
減らしても良いのではないかと思います(天候や季節等)。いつもありがとうございます。（宙・月）

→赤字は園長からのコメントです。
お気遣いありがとうございます。感謝申し上げます。ドライブスルーは新しい園舎が出きた時（7 年前）
から行っております。保護者の方の利便性と朝の玄関の混雑の緩和を考え、先生方と協議をし、ドライ
ブスルーにしたら…との意見が出され始めました。実際行ってみますと先生方の負担軽減にもなり玄関
での先生方の受け入れもスムーズになっております。先生方の当番もローテーションで行っております。
今年度は暑さの厳しい 8 月のみお休みいたしました。今後台風や冬の大風の時にはお休みさせていただ
くこともあるかと思います。その節はご協力お願いいたします。

 子どもの過ごし方について

もう少し、自由に遊べる時間があればいいなと思いました（太陽）／ワークや音読など、結構やること
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が沢山あって子供たちが大変かなと思いました（宙）
→赤字は園長からのコメントです。
このことも私たちが上手くお伝え出来なかった事、反省です。朝の時間や午後、自由に遊べる時間で
は星組・宙組・太陽組はそれぞれの年齢にあった玩具や遊具で遊んだり、時には先生とゲームやふれ
あい遊びなどで楽しい時間を過ごしています。

 見学できる機会を増やしてほしい・お誕生日会で保護者も昼食を一緒にとれるようにしてほしい

お誕生日会の太陽以外の食事を復活してほしい。食事がないから 1 時間弱になってしまって、短くてい
いけど、なかなか行かない保育園の様子を見るには短すぎる。食事があった頃、保育園での食事の様子
も見られたのがとても良かった。出来ることなら復活して一緒に食事も楽しみたいし、食事様子も知り
たかった（太陽・星）／お誕生日会に子供と一緒に食事する事や親も出席出来る納涼祭を復活して欲し
い（宙）／来年度は親も参加できる納涼祭にしてほしいです♡（宙・虹）／コロナ禍ではなくなったの
で、色々な行事への保護者の参加を今まで通り戻すのはどうか？（宙）／誕生日会の保護者の給食を復
活させてほしい（コロナ前はいっしょに食べられたと聞きました）（星・雪）／納涼祭が保護者も一緒
にやれたら嬉しいと思う（月）／保育参観や日々の様子(どんな雰囲気で活動していて、どんな遊びを
しているのか)が見られるような見学の日などあるとありがたいです（雪）／お誕生日会は見るだけか
と思っていたので親子一緒に過ごせて嬉しかったです。ありがとうございました。来年から保育参観な
どもあるのでしょうか？どんなふうに過ごしているのか気になります。保育園の行事なら会社を休みや
すいので、保育参観や親子行事がもっとあれば嬉しいなと思いました！来年も宜しくお願い致します
（雪）

→赤字は園長からのコメントです。
先月職員会議で来年度の計画を話し合いました。誕生会につきましては虹・月・星・宙・太陽組は給

食も一緒に召し上がって戴くことに決まりました。各部屋も狭くなりますので 1 名でのご参加でお願い
致します。納涼祭につきましては現在検討中です。保育参観は年 2 回計画しておりますがその他お時間
のあるときはいつでも参観できますので担任までお知らせください。
雪組・虹組に関しまして以前は行っておりましたが大勢の保護者に泣いてしまうお子様が多く又、窓に
目隠しをしてそぉっと参観戴けるようにも致しましたがいつもと違うお部屋の違和感に泣きだすお子様
も多く保育にならない状況でしたので現在は行っておりませんでしたが、少人数での対応は可能ですの
で参観を希望される場合は遠慮なく担任までお申し出ください。

 その他要望・問い合わせ

３月に少し予定を詰めすぎかな…（太陽・星・月）／中庭は素晴らしいのですが、お迎えの時に草木が
道を塞いでしまうことがあり、雨の日などは濡れてしまい困ったことがありました（太陽）／気になる
ことを質問して、確認しておきますねと言われてから、返答が無い事が数回ありました。記録などして
頂き、漏れがないと信頼度が上がると思います（太陽）／３年保育で更にコロナ禍もあり短い時間でし
たが、たくさんの思い出をありがとうございました（太陽）／すごくいい先生がたくさんいる中、たく
さんいるからこそ、態度が良くないお迎え時に自分のクラスではない子にはそっけない先生がいてそこ
が残念でした。お迎えのときに忘れものした子がいてうちの子が靴を履いてるときにぶつかり何も言わ
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なかった先生がいたり、思い入れのある子には発表会や運動会での集まりのときにすごくいい対応した
り…けど、良い先生はたくさんいます。本当にお世話になりました（太陽）／発表会の時、先生方の太
鼓を叩いている姿は素晴らしかったです。その姿を子どもたちに見せてあげたいと思ったのですが、そ
れはやはり難しいことなのでしょうか？保護者だけみているのが勿体無いと感じてしまったのです
（宙・虹）／立腰教育の成果が感じられました。保育参観では、長い時間落ち着いて着席していられる
のか不安な面もありました。実際行ってみると、背筋をしっかり伸ばして座っていて感動しました。和
太鼓は星組の後半になったら、バチの持ち方やリズムの基礎など、太鼓に触れる時間を少しずつ作って
いってもいいような気がします。が、講師の和田先生にお願いしている都合上、講師料なども余分にか
かってしまうと思うので、あくまでも案として意見を書かせてもらいました（星）／アンケートの回答
欄に「利用していない」の項目を追加してほしい・行事があるたびに、希望者にはアンケートの回答を
させてほしい・東玄関へのお迎えの際、アフタースクールの子供たちの靴は下駄箱や隅に寄せて並べて
おく等してほしい・東玄関の道を挟んだ駐車場（段ボール置き場があるコンクリート）に、簡易的で良
いので線引きをしてほしい 混み合う時間帯だと、乱雑な駐車の仕方により、停められないことが多い
です（星・雪）／星組さんで漢字絵本が入り、初めての保育参観でみんな絵本、漢字を暗記していて驚
きました。小学 1 年生の教科書より漢字が多く、普段からどんな漢字を覚えてるのかなと気になってい
ます。ポパイだよりに学習内容の紹介が載っていると嬉しいです。また、発表会で太陽組さんの朗読が
ありましたが、文章がプロジェクターに映るといいなと思いました。今年度は未満児とはまた違った娘
の成長が見られる 1 年でした。先生方ありがとうございました（星）／休日保育についてですが、園外
のお子さんも預かっていたり、先生方の事など色々難しいと所もあるかと思いますがもう少し預ける枠
が多くなると、世良田に通っている子どもも預かっていただけるのかな？と思います。（月）／先生が
大勢いて、4 月に配布された職員紹介の用紙に掲載されてない方がいて誰かわからないことがある（月）
／お迎え時、玄関がアフタースクール利用者の靴でいっぱいになっており、靴を履かせるのが大変な状
況です。また、アフタースクール利用者の方が玄関前で話をしており通れないという事も見られており
ます。アフタースクール利用者の方は西側玄関、駐車場をご利用して頂けないか検討していただきたく
思います（虹）／いつもお世話になり、ありがとうございます。病後児保育がもう少し使いやすいとあ
りがたいと思います（虹）

→赤字は園長からのコメントです。
3 月行事予定は他の月で出来ることは変えていこうと検討しております。
職員の対応につきまして納得のいかない事がありました事は申し訳ございませんでした。二度とこのよ
うな対応が無いよう会議時に伝えました。もし、何か対応が悪かった時にはその時点でお伝えいただけ
ると園といたしましても速い対応が出来ますので園長・主幹保育教諭にお伝え戴けますようお願い致し
ます。
発表会職員和太鼓は発表会のアンケートでもお伝えいたしましたが子ども達は 2 回席から見学応援して
おりました。また園での練習している姿も時々見て「上手だね」と誉めていました。
アフタースクールの件ですがいろいろご迷惑をお掛けし申し訳ございませんでした。それぞれの担当者
に説明し下足の場所の変更、送迎の場所やマナーなど伝えました。
休日保育、定員は日曜日 10 名ですが、希望の多い祝日保育は 4 月より 20 名➝30 名に増員致しました。

園外のお子様の利用は日曜日のみとなっており世良田の杜のお子様が優先申し込みとなっております。
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 お知らせについて

年々最新のルールがわからなくなるので、朝の一方通行などのルールを毎年配布されるペアレントハン
ドブックに記載頂けると幸いです（宙・星）／保護者参加のイベント事の連絡は口頭説明ではなく紙面
またはオクレンジャーで(文字情報)で欲しいです。今年の保育参加で、口頭だったため開始時間の聞き
取り間違いが発生、且つ事前連絡なく当日行ってみたら口頭で聞いていた場所と全然違うところで開催
されており、ほとんど見られませんでした。そのために仕事を休んだのでとても虚しく悲しい出来事で
した（星）／行事のお知らせの詳細案内がもう少し早くいただけるようになると嬉しいです。仕事の調
整、身内の参加者への連絡等があります。何人もお子さんがいらっしゃる家は経験があり、分かるのか
もしれませんが、第一子ははじめてのことばかりですので、全体的に早めに配布していただけると嬉し
いです（月）／土曜日の送り迎えの場所がどこか曖昧でよくわからなかったのでお知らせして欲しかっ
たです（月）／日常で用意する物の連絡をもう少し早めに伝えてほしいです。また短期間のうちに別の
物を用意して下さいと言う事もあったので、できればまとめとか今年度必要な物全体を教えてもらえた
ら余裕をもって用意ができると思います（月）

ご意見有難うございます。
行事の予定は前月の園便りにてお知らせ致しておりますが詳細につきましても出来る限り早めに連絡
できるようにいたします。
保護者参加の行事に関しましては全て紙面またはオクレンジャーでお知らせしております。連絡を戴
けなく質問をさてくる方も時々下ります。園からの配布物やメールは必ず確認をお願い致します。
準備物等も出来る限り余裕を持って連絡させて戴きます。

世良田の杜より

発表会のアンケートに続き今回のアンケートも沢山のご意見、ご感想ありがとうございました。

先生方も保護者の方々のご意見に対しまして、お子様の様子を降園時等でお伝えする時に保護者の方

はこんなことを伝えられる事を望んでいらっしゃるのですね、そしてクラスだよりの写真も、もっと保護

者目線で考えていかなければいけないね等々沢山の意見が出されました。

又、温かいお言葉や励ましのお言葉も沢山頂戴し感激そして感動しておりました。

このようなご感想に励まされ、背中を押され頑張っていきたいと思っております。これからもお子様達

の成長を楽しみに全職員で力を合わせ世良田の杜職員として自信を持って保育していきたいと話し合

いました。

今後ともご理解ご協力下さいますようお願い申し上げます。ありがとうございました。

   

園 長 池 田 祥 子
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